7 PERSONAS PERDIERON LA VIDA EN DISTINTOS SUCESOS DEL TRANSITO

Destrozado por un camión, esta mañana, un hombre en la Calzada de Guanabacoa. El chofer fue detenido. Trágico choque en Las Villas: dos muertos y cuatro lesionados

LAS VICTIMAS IBAN A PLACETAS PARA CONCURRIR AL FUNERAL DE UN FAMILIAR, APLASTADO UN NIÑO

Esta mañana pereció trágica_ mente al ser alcanzado por un camión, en el kilómetro 6 de la Calzada Vieja de Guanabacoa. Vicente Vázquez Gómez, de 52 años, vecino que era de calle B y Calzada de Guanabacoa, en el reparto Obrero.

Al ser atropellado Vázquez fue auxiliado por varios transeún-tes que lo trasladaron al centro de socorro de San Miguel del Padrón y le prestaron los primeros auxilios siendo trasladado en muy grave estado al Hos. pital de Emergencias, donde falleció poco después.

El chofer del camión, Mariano Sánchez, de 48 años, vecino de Guanabacoa, fue detenido por la Policía de la Décimotercera Estación.

DOS MUERTOS Y CUATRO HERIDOS EN UN CHOQUE

SANTA CLARA, sept. 16. -(Via Inalámbrica, — En la Carretera Central, entre los kilómetros 309 y 310, en el crucero "La Movida", cerca de esta ciudad se produjo un trágico accidente del tránsito en el que 2 personas resultaron muertas y cuatro heridas al chocar un ómnibus de transporte inter-ur. bano y un automóvil.

Los que resultaron occisos se nombraban: Constantino Calvo Pérez, de 53 años, vecino que era de San Rafael número 252, en La Habana, y Marcelino García, vecino de Animas número 57, igualmente en la Capital de la República. Los heridos también viajaban en el automóvil y son vecinos de La Habana. Los mismos se nombran: Modesto Rodríguez Or-tega, de 40 años, empleado del jardin Vogue, San Lázaro 675; Deisy García Marrero, de 30 años, y su hijo Modestico Ro-driguez García, de 7 años, vecino de Hospital número 460, y Armando García Marrero, de 26 años, vecino de calle B número 300, en el Vedado.

Los heridos fueron traslada_ dos a una clínica privada en esta ciudad siendo su estado muy grave.

Según se informó el acciden-te ocurrió cuando los tripulan-

tomar el vehículo la carrilera de la izquierda debido a las reparaciones que se realizan en la vía se proyectó contra un ómnibus que transitaba en dirección opuesta. Se afirma que el chofer del auto fue sorpren-dido por las profundas furnias que con motivo de las reparaciones han hecho en la carretera donde existen las señales lumínicas de peligro adecuadas.

Los tripulantes del ómnibus resultaron ilesos. Ambos vehícu_ los sufrieron daños de consideración.

2 MUERTOS EN UN VUELCO

Otro accidente igualmente trágico se registró en la Carretera entre Placetas y Zulueta donde resultaron muertos Armando Hernández Santos, de 50 años, y Riol González Armas, de 25 años, vecinos de Camajuani y herido de gravedad Alberto Pérez Rivero, de 21 años, vecino del propio pueblo.

El accidente se produjo cuando Hernández, que iba al ti-món perdió el dominio de la dirección cayendo por una cuneta y dando varias volteretas el vehículo.

Las víctimas fueron trasladadas al Hospital Civil de Placetas donde fallecieron quedando recluido en grave estado el herido Pérez Rivero.

LESIONADO UN CICLISTA

En la esquina de Luis Estévez y Padre Tudurí se produjo una violenta colisión entre el automóvil que manejaba Santiago Herrera Hernández, de 31 años, vecino de la finca El Palmar, barrio de Jabonillar y

la motocicleta que guiaba Mario Anacleto Montero, de 29 años, vecino de Máximo Gó-mez número 172, en esta ciudad, resultando gravemente lesionado este último. — Rodriguez de la Cruz, corresponsal.

PERECIO APLASTADO UN NIÑO

MANZANILLO, sept. 16. (Via Inalámbrica). — Un penoso y trágico accidente del tránsito se registró en esta ciudad donde recibió horrible muerte el menor Ignacio Lastres Leiva, 2 años, vecino que era de Plátes del auto se dirigian de La cido número 204, al ser aplas-Habana a Placetas para asistir tado por las ruedas de un ca-al sepelio de un familiar y al mión de reparto de una compañía de refrescos.

El chofer Ricardo Rodriguez declaró a las autoridades que el vehículo estaba estacionado y al ponerlo en marcha, el niño, que jugaba debajo del vehículo fue alcanzado por las ruedas traseras,

El propio chofer trasladó al niño al centro de socorros donde el médico de guardia informó que era cadáver. El sargento de la Policía, Pérez Carrión, redactó las diligencias oficiales. — Adalberto Infante, corresponsal.

FALLECIO UN ARROLLADO

En horas de la madrugada de hoy falleció en el Hospital de Emergencias, Juan Martinez Rodriguez, de 45 años, vecino que era de Luyanó número 29, quien fué recluido en ese centro presentando múltiples contusiones y fracturas diseminadas por el cuer po las que sufrió al ser alcanzado por un ómnibus de la ruta 25 número de orden 2218, en la esquina de Villanueva y Herrera.

El accidente ocurrió en horas de la noche, siendo asistido Martinez, de primera intención, en el centro de socorro de la barriada.

El chofer del ómnibus, Inocencio P. Rego Fernández, de 40 años, vecino de la calle A número 59, en el reparto Mercedita, en Guanabacoa fué detenido por la polícia de la Oncena Estación.

Inocencio declaró que Martinez conducía una carretilla de mano por el citado lugar cuando fué atropellado.

La policia dió cuenta del hecho al Juez de Instrucción de la Sección Sexta.

CUATRO LESIONADOS EN UN CHOQUE

En la esquina formada por la calle 46 y la Avenida 37, en Marianao, se produjo un choque entre el camión chapa 325-344 y el auto chapa 54-823.

El camión era conducido por Rafael Echemendia Moranta, de 21 años, vecino de la calle 70 número 29-A02 y el auto por Pedro González Calcines, de 30 años, domiciliado en D'Strampes número 5, en Santos Suárez, Ambos choferes resultaron lesionados de gravedad, siendo remitido Echemendia para la clínica La Milagrosa y González Calcines para La Benéfica.

En este accidente también resultaron lesionacos el ayudante del camionero, Manuel Beltrán Hernández, de 32 años, residente en Porvenir número 359, en Lawton, grave, remitido al Calixto García, y el acompañante del chofer del auto, José Canosa Carbó, de 62 años vecino de la calle 58 número 2707, en Marianao, grave también y remitido a La Benéfica.

El chofer del auto, por su estado, no pudo declarar. El chofer del camión dijo que el accidente se produjo por la imprudencia del otro driver que circulaba por la avenida con excesiva velocidad.

Los dos choferes quedaron detenidos por término de ley y como están recluidos en centros be néficos se les puso custodia policíaca.

